



**DETENIDA.**— La trabajadora social Elvira Guadalupe Campos Guerra, fue detenida anteayer en la Unidad de Salud del ISSS, en la Colonia Atlacatl.



**MUERE.**— (Santa Ana). Norma Esperanza Barrientos, 17 años, fue encontrada muerta de un balazo en Colonia Lamatepec, Junto a ello murió el policía José Armando Orantes.



**MATRIMONIO.**— Un grupo de extorsionistas que están sembrando el terror en Intipucá, La Unión, asesinaron a tiros al matrimonio formado por Pedro Ventura Alvarenga, de 38 años y Dilla Nohemy Vanegas de Ventura, de 23, que sostiene en brazos a uno de sus dos hijos que vieron el asesinato de sus padres.



**PERECE.**— (Santa Ana). El agente de Policía de Aduana, José Armando Orantes, de 25 años, fue encontrado muerto de un balazo en la cabeza junto a Norma Esperanza Barrientos, de 17 años.

# Extorsionistas Asesinan Matrimonio en La Unión

Un matrimonio fue asesinado a tiros por un grupo de bandidos al negarse a dar 21 mil dólares en efectivo, en Intipucá, La Unión, según informes proporcionados por parientes de las víctimas.

La pareja, formada por Pedro Ventura Alvarenga, de 38 años y su esposa Dilla Nohemy Vanegas, de 23, residentes en Intipucá, se dedicaban últimamente a los negocios para ganarse la vida.

A mediados de abril, según los informes, le llegó a don Pedro una carta anónima en la que le decían: "Sr. Ventura: si no nos entrega la cantidad de veintidós mil dólares, nos veremos obligados a derramar sangre en su familia y destruir su negocio".

Desde luego, agregan sus parientes, ellos tenían su pequeño negocio pero nunca podrían reunir esa cantidad y por eso él no pudo hacer nada por cumplir esas exigencias.

La semana pasada, a eso de las tres de la madrugada, llegaron ocho sujetos armados y después de tocar a la puerta, la derri-

baron a puntapiés. Tres de los desconocidos lo tomaron por la fuerza y cuando él quiso correr, uno de los asaltantes le hizo ocho disparos que le causaron la muerte.

Apertamente, la esposa de la víctima reconoció a uno de los criminales, y al gritarle que los dejara en paz y que no se llevara a su esposo, el asesino regresó y también a ella la mató de cuatro tiros.

La pareja tenía dos niños: uno de ocho meses y otro de tres años. Este último se encontraba en la

escena del doble crimen y cuando llegaron los asesinos se escondió atrás de unas cajas con envases, donde salvó su vida, a pesar de que varias de las botellas fueron quebradas a balazos. Este niño ha quedado traumatado.

Las balas eran M-16, según el reconocimiento, y al parecer, las autoridades ya tienen una pista de la banda de asesinos.

Se indicó por otra parte, que son varias las familias y negocios que han reci-

bido cartas anónimas del mismo tipo en las cuales les exigen altas sumas de dinero. "Lo que ahora es difícil de conseguir, dada la crítica situación por la que atravesamos", según han dicho los amenazados.

También se pidió que patrullas de la Fuerza Armada realicen constantes patrullajes en aquel sector, en donde ha sentado su base una banda de extorsionistas. Según los informes, las autoridades ya tienen la identificación de los cabecillas.



**URGE UNA AMBULANCIA.**— La Sección Cruz Roja de Aguilares, necesita una ambulancia, ya que la unidad con la cual cuentan se queda varada en cualquier lugar. Ayer se dio un caso: José Daniel Belloso, lesionado a balazos, buscó ayuda para que lo trasladaran de ese lugar al Hospital Rosales y la ambulancia se encontraba en reparación.

## Conferencia hoy en el Centro Cultural

El Centro Cultural Salvadoreño invita a los padres de familia, alumnos y en especial a los maestros a asistir a una conferencia sobre "Uso del Premio como Factor Educativo y Modificador de la Conducta", que se desarrollará hoy miércoles 13 a las 3:00 p.m. en el auditorio de ese centro.

Este tema será desarrollado por la educadora, señorita Ana Salinas, como parte del homenaje a las madres salvadoreñas en el mes de las madres.

Los premios y los castigos siempre han sido temas muy discutidos como factores modificantes de la conducta de los educandos.

Muchos psicólogos hablan de los daños que ocasiona el premio al niño sobresaliente o del castigo

que se le aplica al niño que no responde al ritmo normal de sus compañeros.

Hay quienes opinan que los premios deben suprimirse por cuanto llevamos al joven hacia el exhibicionismo, no obstante hay otros puntos de vista que dicen lo contrario.

Lo interesante de la conferencia es que el maestro y el padre de familia podrán participar en forma abierta con sus puntos de vista, los cuales terminarán siempre favoreciendo al estudiante.

La señorita Ana Salinas es una mujer universitaria con estudios avanzados sobre Psicología aplicada a la educación, y fuera de ello tiene una inclinación hacia la investigación de los problemas conductuales en los niños de edad escolar.

## Actos en el Día de las Enfermeras

Las enfermeras Amanda Domínguez de Sotello y Lidia Esperanza Castillo Mezquita, recibirán la Medalla "Sor María Teresa Lang", por su labor profesional, el 15 de mayo, "Día de la Enfermera".

Dicha preseña es la máxima condecoración que otorga anualmente el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social, a las enfermeras que se han destacado más durante el año.

La imposición de la medalla se hará durante acto especial en la Casa de la Enfermera, el 15 de Mayo, a partir de las 8 de la mañana, organizado por la Asociación Nacional de Enfermeras, (ANES).

El programa que se desarrollará esa día, comprenderá misa en la capilla del Hospital Rosales; acto oficial en la Casa de la Enfermera, situada en las calles Gabriel Rosales y Matías Alvarado, No. 157, Reparto Los Héroes;

—Favor pase a la página 20.

## Capturado en la Frontera con 3 Pasaportes Ajenos

La Policía de Aduana capturó en la frontera con Guatemala a Roberto Nuncio Burgos y le decomisaron tres pasaportes de otras personas y documentos de los que usan para la falsificación de pasaportes.

La captura se produjo el 9, cuando Burgos ingresaba al país procedente de México. En una bolsa de mano, Burgos traía los tres pasaportes, pertenecientes a Hugo Ernesto Castillo Quintanilla, pero que se hallaba sin su respectiva fotografía, según el informe policial; los otros eran de Nelson Leonel

Quintanilla Hernández y Hugo Ernesto Quintanilla Castillo; además, traía dos cédulas salvadoreñas de identidad personal correspondientes a Nelson Leonel Quintanilla y Blanca Silvia Menjivar y 11 cartas en sobres aéreos, abiertos y cerrados, dirigidos a diferentes personas. En una de las cartas abiertas dice el informe de policía: le decomisaron 75 dólares.

El roe fue consignado a uno de los tribunales de San Salvador, donde se investigan otros casos similares.



**ULTIMADO.**— (Santa Ana). A balazos murió Casimiro Hernández Delgado, 57 años, atacado por desconocidos en su casa. Junto a él, pereció su hermano José. (W.M.).

# Alarma Fuego de Cañones en el Volcán de Guazapa

Vecinos de Suchitoto, Guazapa, Aguilares, San José Guayabal y otros lugares inmediatos pasaron alarmados anteañoche a raíz del cañoneo reiniciado por el Ejército contra el volcán de Guazapa, al efectuar otra operación de limpieza contra los rebeldes que allí se esconden, según los informes.

Unos vecinos de esos sectores informaron que el cañoneo empezó a las dos de la tarde y por un lado o sea por una parte del Oriente del Volcán, el fuego de artillería concluyó como a las 19.30 horas, pero en otros sectores siempre del mismo volcán, pero sin poderlos ubicar, continuaron los bombardeos. Se ignoran los resultados.

Sin embargo, por el otro lado del volcán o sea entre la población de Guazapa y Aguilares, en la zona Poniente, los cultivos siguen más o menos normales, pues los campesinos continúan sembrando.

Vecinos de esos sectores dijeron que a pesar de la tranquilidad que se nota por el lado Poniente del Volcán, hay más de una docena de fincas abandonadas, en donde no se ven

señales de producción, como lo eran anteriormente, cuando se hallaban llenas de maíz, maicillo y frijol.

## EN AGUILARES

En Aguilares, en donde se han producido hechos que han atraído la atención mundial, como la

toma de la ciudad por el Ejército, a raíz de los brotes terroristas que allí comenzaron hace un poco más de dos años y posteriormente el asesinato del sacerdote Rutilio Grande, se está viviendo en la actualidad en un estado de tranquilidad general, pero

—Favor pase a la página 20.

## En Sonsonate 215 Maestros Participan en Seminario Evaluación

Doscientos quince maestros, pertenecientes a los circuitos de Sonsonate, se reunieron desde ayer para participar en un seminario-taller regional, sobre el sistema de evaluación actual en Educación.

Los profesores de los circuitos números 036, 037, 038, 039, 040, 041 y 042, se reunirán por tres días en el local del Tercer Ciclo "Thomas Jefferson", bajo los auspicios de la Dirección Regional de Educación Básica de Occidente, con sede en Santa Ana, a cargo del profesor Remberto Antonio Arana Barrientos, ayudado por los maestros Hugo Antonio So-

lórzano, Francisco Rincón Flores Alvarado, Julio Rafael Ramos y Ernesto Enrique Guzmán.

El Seminario es un evento regional que permitirá conocer las inquietudes de la comunidad educativa, sobre el sistema evaluativo que se tiene actualmente en Educación Básica, exponer sus problemas y alternativas de solución que lleven a una revisión del mismo. Al seminario pueden asistir también padres de familia y alumnos, que se espera comiencen a llegar este día.

Según expresó el profesor

—Favor pase a la página 20.